



Producción agrícola sufrió caída de 3.2%

ANGÉLICA ENCISO L.

Durante el primer trimestre del año, el volumen de la producción agrícola del país reportó una caída de 3.2 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado, ya que se alcanzaron 51.3 millones de toneladas; destaca el maíz con una disminución de 13 por ciento y la avena forrajera con 17.1 por ciento menos, señaló el Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP).

Explicó que también presentaron caídas el aguacate con 8.3 por ciento; el chile verde, 1.7 por ciento; alfalfa verde, 0.3 por ciento, y el plátano bajó 1.2 por ciento. Jalisco generó 22.9 por ciento de la producción nacional de maíz grano durante el primer trimestre del año, pero esto fue un decremento de 25.2 por ciento respecto al mismo ciclo del año anterior, mientras el centro del país produjo 34.2

por ciento del total trimestral del maíz, pero registró decremento de 0.3 por ciento en comparación con el primer trimestre de 2023, indicó.

También se refirió a que los cultivos que presentan comportamiento positivo en su cosecha, comparados con el mismo trimestre del año anterior, son el jitomate con 1.2 por ciento más, papa con 9.8 por ciento; pepino, 11 por ciento; caña de azúcar, 0.1 por ciento; naranja, 7.1 por ciento, y limón, 1.7 por ciento.

En relación con la caña de azúcar, apuntó que se cosecharon 27.9 millones de toneladas, 30 mil 356 toneladas más comparado con el mismo trimestre de 2023. Aunque Veracruz contribuyó con 10.8 millones de toneladas, es decir, 38.7 por ciento del total de la producción nacional, registrando un decremento de 10 por ciento comparado con el mismo periodo del año anterior.